

José Antonio Meade: Se dará asistencia directa en zonas de alta y muy alta marginalidad

CONDUCTOR: Carlos Loret de Mola
PROGRAMA: Contraportada
APARICIÓN: 19:27:41
FRECUENCIA: 104.1 FM

GENERO: Entrevista
CADENA: Grupo Fórmula
DURACIÓN: 00:04:21

miércoles, 02 de septiembre de 2015

Carlos Loret de Mola (CLM), conductor: Está en la línea el nuevo secretario de Desarrollo Social, José Antonio Meade, gracias por tomarnos la llamada, buenas noches. Después del informe ¿con qué tarea se quedan en la Sedesol?

José Antonio Meade (JAM), secretario de Sedesol: Yo creo que hay dos. Primero es una línea base, oía el comentario de María Scherer, pero aparte que ese informe es útil para hacer un corte, para hacer un diagnóstico, ver donde estamos, que nos falta por reforzar y que va caminando bien, y luego un conjunto de instrucciones, muchas de ellas orientadas a dar apoyo a justamente al combate a la pobreza.

Prácticamente de las 10 instrucciones, la mayor parte, refuerzan esas tareas. Yo creo que los instrumentos tradicionales más los que aportan en las medidas anunciadas a darnos un buen aliento para el segundo tercio.

CLM: ¿Cómo está esto de las zonas económicas? ¿Ahí va a tener algún un papel que jugar la Sedesol?

JAM: Seguramente si, en la parte de consulta y en la parte después de promoción. La Secretaría de Hacienda habrá de determinar cuáles son las reglas y cuáles los estímulos; se van a establecer en zonas de alta y muy alta marginalidad en la idea de generar en esas regiones oportunidades, y desde esa perspectiva en el apoyo de esas oportunidades, Sedesol habrá de jugar un papel.

CLM: Al dividirla en estas cuatro partes ¿qué es lo que buscan concretamente, obviamente son las zonas más pobres del país pero cuál es la tirada?

JAM: En general el combate a la pobreza tiene dos dimensiones: por un lado, la parte en donde se reconoce que, sobre todo quienes tienen más carencias requieren de alguna asistencia directa, en Dirección General de Comunicación Social Av. Paseo de la Reforma 116, piso 8, Col. Juárez, Deleg. Cuauhtémoc, CP 06600, México, D. F. Tel. (55) 5328 5000, ext. 52006 y 52021 Dirección de Opinión Pública | Tel. (55) 5328 5000, ext. 52039 | sedesol.prensa1@sedesol.gob.mx | www.sedesol.gob.mx

el reconocimiento de que en ausencia de esa asistencia no van a poder aprovechar las oportunidades que se generen

Pero también queda claro que hay algunas zonas del país que también requieren de algún tratamiento especial, porque no están en los circuitos de acceso a mercados internacionales, por que no tienen conocimiento de logísticas o de inversión para generar oportunidades y coexisten las dos, coexisten en esos estados que les falte infraestructura para crear oportunidades, zonas de muy alta marginalidad.

La idea es, en esas zonas, generar condiciones que estimulen la inversión y por la vía de esa inversión oportunidades y, desde esa perspectiva, esas oportunidades se complementen con el actuar de la Secretaría para que la gente de esos estados, de esas zonas, pueda aprovecharlos.

CLM: ¿Qué les dice el secretario de Desarrollo Social a los que hoy están diciendo, pues yo oí el Informe y la verdad Peña Nieto nos pintó un país que no es en el que yo vivo?

JAM: Pues yo creo que quien vio el Informe habrá visto, primero, un Presidente que marca agenda, un Presidente que manda una señal de que va a perseverar por el camino en el que vamos, pero también un Presidente que fue autocrítico, que reconoció y entendió que le preocupa al ciudadano; también reconoció problemas que han indignado y, al mismo tiempo, al ser objetivo en su análisis, acreditó que hay avances relevantes, que hay áreas de oportunidad y nos dio, a su administración y al país, una la idea de cuál es el rumbo que habrá de seguir en este segundo tramo de la Administración.

CLM: En la recta final del discurso es muy contundente el presidente al decir: "pues esta es la ruta que yo traigo, tendrá sus defectos y lo que quieran, pero la otra ruta es la ruta del populismo y esa es mucho peor". Eso se interpretó de inmediato como un mensaje a Andrés Manuel López Obrador que está muy bien posicionado en las encuestas presidenciales. ¿Va a haber una disputa por el voto de los pobres entre el régimen Peña Nieto, y en ese sentido el secretario de Desarrollo Social juega un papel clave, entre el Régimen Peña Nieto y su oposición, particularmente la figura de López Obrador que ha tenido siempre la bandera de la pobreza?

JAM: Yo creo que no es un mensaje que tenga dedicatoria a ningún candidato particular, ni creo además que sea un tema que tenga que ver puntualmente con los pobres, aún cuando les afecta el que se de un manejo de la política pública, que descansa en esquemas o promesas que no tengan factibilidad. Y yo creo que eso preocupa no en la pobreza sino en términos generales, en todo el

actuar de la economía. Pero, en materia de política social, la instrucción del presidente es clara y lo que quiere es ver, con un Gobierno coordinado, avances en las mediaciones que acredite que se están generando mejores oportunidades y condiciones de vida.

CLM: Muchas gracias secretario y muy buenas noches.

JAM: Gracias. Un abrazo.